
                                 VALMIR DIONIZIO E ARLINDO ALVES DE SOUSA 
 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A INSTALAÇÃO DOS MASTROS PARA 
BANDEIRAS NO ESTÁDIO MUNICIPAL ANTONIO VIANA 
SILVA - TONICÃO 
 

Considerando que os times da cidade, estão 

participando do Campeonato Paulista de Futebol em sua série B, sendo o Clube Atlético 

Assisense e o VOCEM, que retornou suas atividades este ano e que o estádio não possui 

mastros para que as bandeiras sejam hasteadas durante a execução do Hino de Assis e 

Hino Nacional. 

Considerando que o Vereador Arlindo do Raio-x 

solicitou através de Requerimento n 1106/2013 a colocação de mastro para três (3) 

bandeiras no estádio municipal Antonio Viana Silva – Tonicão que obteve como resposta 

o Oficio GAb. 1346/2013 assinado por Vossa Senhoria, informando que apos contato com 

a Autarquia Municipal de Esportes, a intenção era que a AMEA iria tomar as providencias 

necessárias para instalar os mastros "o mais rápido possível", isso em 14 de outubro de 

201. 

Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito 

Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta à 

Autarquia Municipal de Esportes, a seguinte informação:  

- Existe a possibilidade de colocação de mastro para 

três (03) bandeiras no Estádio Municipal Antonio 

Viana Silva (Tonicão) ainda este mês? 

SALA DAS SESSÕES, em 16 de junho de 2014. 

 
    VALMIR DIONIZIO – Sargento Valmir                               ARLINDO ALVES DE SOUSA 
                        Vereador – PSC                                                                      Vereador - PSD 

       O ser humano em primeiro lugar. 

 


